



ANTONIO NIETO GALINDO

40 AÑOS PRESO

16 FEBRERO SABADO

**CONCENTRACION
PLAZA UNIVERSITAT**

<M> <L1> UNIVERSITAT

2 MARZO SABADO

**CONCENTRACION
MERCAT DE LA CONCEPCIÓ**

C/ Arago, 313 <M> <L4> GIRONA



SOLIDARIDAD CON ANTOINE NIETO GALINDO

El próximo 30 de Enero de 2020, el Estado Español llevará a cabo la extradición de nuestro compañero antiautoritario y ex-miembro de la COPEL Antoine Nieto Galindo, después de pasar 40 años entre los muros de las cárceles franquistas y "demócratas", condenado por expropiar bancos y sin tener delitos de sangre. Considerado como una de las personas que más tiempo ha pasado en prisión - ya que lleva desde el 9 de Febrero de 1979 encerrado- y de las que también han sufrido la cadena perpetua encubierta, al terminar su condena el 30 de Enero de 2020; momento en que será extraditado al Estado Francés consecuencia de las pésimas gestiones carcelarias-judiciales españolas al aplicarle una refundición de penas adecuadas, así como debido a las Ordenes Europeas de Detención y Entrega (OEDE) por delitos supuestamente cometidos en el Estado Francés hace unos 40 años. Hace poco, el Estado Francés le ha condenado a dos cadenas perpetuas por el hecho de que los juicios se han celebrado sin nuestro compañero Antoine porque el Estado Español lo ha mantenido preso y no se ha podido presentar para defenderse, declarándolo en estado de rebeldía. Nuestro compañero, que siempre ha estado en lucha adentro de las cárceles y actualmente forma parte de los presos y presas en huelga de hambre para visualizar la tabla que consta de 12 puntos reivindicativos, está enfermo de cáncer y tiene problemas de estómago; dicha situación nos da a entender que el objetivo de los Estados es mantenerlo preso por todo momento y dejarlo morir en el Estado Francés. Desde el grupo de apoyo a Antoine Nieto Galindo de Barna nos adherimos a la campaña estatal por su libertad y nos solidarizamos con él y todas las personas privadas de libertad.

SOLIDARIDAD CON ANTOINE NIETO GALINDO

El próximo 30 de Enero de 2020, el Estado Español llevará a cabo la extradición de nuestro compañero antiautoritario y ex-miembro de la COPEL Antoine Nieto Galindo, después de pasar 40 años entre los muros de las cárceles franquistas y "demócratas", condenado por expropiar bancos y sin tener delitos de sangre.

Considerado como una de las personas que más tiempo ha pasado en prisión - ya que lleva desde el 9 de Febrero de 1979 encerrado- y de las que también han sufrido la cadena perpetua encubierta, al terminar su condena el 30 de Enero de 2020; momento en que será extraditado al Estado Francés consecuencia de las pésimas gestiones de las carcelarias-judiciales españolas al aplicarle una refundición de penas adecuadas, así como debido a las Órdenes Europeas de Detención y Entrega (OEDE) por delitos supuestamente cometidos en el Estado Francés hace unos 40 años. Hace poco, el Estado Francés le ha condenado a dos cadenas perpetuas por el hecho de que los juicios se han celebrado sin nuestro compañero Antoine porque el Estado Español lo ha mantenido preso y no se ha podido presentar para defenderse, declarándolo en estado de rebeldía.

Nuestro compañero, que siempre ha estado en lucha adentro de las cárceles y actualmente forma parte de los presos y presas en huelga de hambre para visualizar la tabla que consta de 12 puntos reivindicativos, está enfermo de cáncer y tiene problemas de estómago; dicha situación nos da a entender que el objetivo de los Estados es mantenerlo preso por todo momento y dejarlo morir en el Estado Francés.

Desde el grupo de apoyo a Antoine Nieto Galindo de Barna nos adherimos a la campaña estatal por su libertad y nos solidarizamos con él y todas las personas privadas de libertad.

¡CONTRA LAS CADENAS PERPETUAS ENCUBIERTAS!

¡CONTRA LAS PRISIONES Y LAS SOCIEDADES

QUE LAS NECESITAN!

¡LIBERTAD PERSONAS PRESAS

Os animamos a solidarizaros con él escribiéndole a:

Antonio Carlos Nieto Galindo

Centro Penitenciario de Murcia II

Paraje Los Charcos

30191 Campos del Río (Murcia)